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Verificada a existência de quórum, quando eram quinze horas, o Senhor Presidente

início à reunião com a seguinte Ordem de Trabalhos, que foi entregue antecipadamente a todos

os membros da câmara, nos termos do n2.2 do artigo 532 da Lei n2. 75/2013, de 12 de setembro.

A- Antes da ordem do dia

A.1- Informações dos pelouros;

A.2- Outros assuntos;

A.3- Resumo de tesouraria.

B- Ordem do dia

B.1- Ata da reunião anterior (nQ 13 de 2022);

B.2- Ponto de situação- CO VI D-19;

B.3- Edificação e urbanização;

B.4- Serviços nos cemitérios municipais e cremações;

B.5- Apoio a entidades e atividades diversas;

B.6- Quadro de médicos. Centro de Saúde;

B.7- Apoios às freguesias;

B.8 — Processo disciplinar;

B.9 - Apoios económicos a alunos. Ensino superior;

B.10 — Património Cultural e Imaterial do Baixo Alentejo-Proteção, valorização,

promoção e divulgação;

B.11- Candidatura. Reprogramação da operação PRS-Requalificação da Escola Básica do

1 ciclo de Odivelas;

B.12- Protocolo de parceria. FOEC-Fórum Ocupacional de Expressão e Comunicação;

B.13- Programa Nacional de Vigilância de Vetores-Protocolo de cooperação 2022-2026;

B.14- Gabinete de Inserção Profissional- GIP-Ferreira do Alentejo. Notificação e

Prorrogação da autorização de funcionamento.

C- Período de intervenção do público

D- Minuta da ata

A — ANTES DA ORDEM DO DIA

A.1 — INFORMAÇÕES DOS PELOU ROS
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O Senhor Presidente, referiu a visita efetuada no dia de hoje, por todos os membros da

câmara, à obra das escolas de Canhestros e que antecedeu esta reunião. Trata-se de um

investimento perto de 700.000, 00 euros, na remodelação e modernização daquele

estabelecimento de ensino.

Relativamente aos serviços de administração direta, para além daqueles que são a rotina

normal dos serviços, salientou que os canalizadores efetuaram reparações nos wc’s das piscinas

descobertas, no registo civil e em bebedouros em Figueira dos Cavaleiros, para além de

reparação de roturas, como é o caso daquela que se seguiu a uma reclamação de um morador

de Figueira dos Cavaleiros que esteve presente em duas reuniões de câmara.

Os pintores estiveram em Olhas e Canhestros, nas captações de água daqueles lugares, os

eletricistas em reparação de lâmpadas nos silos e no arquivo municipal, cujo quadro disparou e

ardeu o que levou à falta de eletricidade naquele edifício, e à necessidade de reaparição de

emergência.

Decorreram limpezas na vegetação na barragem de Odivelas, substituição de lonas das

mesas cobertas no jardim público após um ato de vandalismo, e os carpinteiros efetuaram

tripés para a sinalização de trânsito temporária e reparações de estores no edifício da

Assembleia Municipal.

Teve lugar a desobstrução de condutas e limpeza de fossas, para além do processo em

curso de melhoria dos balneários do estádio municipal e do relvado, dado que é uma das

exigências para a participação do Sporting Clube Ferreirense, nas competições do campeonato

nacional de juniores a nível da próxima época.

O Senhor Vereador José Guerra, começou por referir que no decurso de uma reunião na

CIMBAL, foi abordada uma proposta de alteração ao regime de cedências e contrapartidas a

atribuir aos municípios em matéria de instalação de parques de produção de energia

fotovoltaica; existem novas regras legais, mas foi proposto que se deveria aproximar ao regime

de instalação dos parques eólicos, nos quais os municípios beneficiam significativamente.

Vai ter lugar no dia de amanhã uma reunião na CIMBAL com a Ministra da Coesão Territorial,

estando em debate os fundos comunitários.

Informa que decorreu um período crítico de abastecimento de água a Odivelas, o qual teve

a ver com um consumo fora dos parâmetros normais, pelo que houve a necessidade de

mobilizar os serviços do município e os bombeiros para transporte de água para aquela

população. Está a ser efetuado um estudo para avaliar o problema do abastecimento de água
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e com o objetivo de se alcançar uma solução para evitar estas situações.

No dia de ontem teve lugar a assinatura do auto de consignação da obra de iluminação do -

campo de futebol do bairro das amarelas em Figueira dos Cavaleiros.

Sobre a retirada do amianto das escolas EB23/S, em Ferreira, esta obra está com algum

atraso, apesar da insistência dos serviços junto do empreiteiro Deve esta obra ser realizada na

pausa letiva pois assim não estorvava o normal funcionamento das aulas.

Teve lugar o inicio da reparação do skate Park, no Parque dos Desportos de Ferreira do

Alentejo, e está a decorrer o corte do coberto vegetal junto das ETAR’s.

A Senhora Vereadora Ana Rute Sousa, referiu a sua participação em duas reuniões na

CIMBAL, no dia 14 de junho. A primeira no decurso da manhã, sobre a rede intermunicipal de

educação do Baixo Alentejo; as diversas apresentações foram muito idênticas, com alguns

projetos interessantes. Durante a tarde a temática foi sobre o processo de elaboração das

Cartas Educativas e do Plano Estratégico Educativo do Baixo Alentejo. Vão ser dinamizados

workshops num conjunto determinado de concelhos.

Na última semana trabalhou-se na promoção e divulgação da oferta escolar, disponibilizada

a todos os alunos e em particular aos do 49 e 92 ano, perante os quais há sempre uma

possibilidade de saída. Esta iniciativa tem um alcance maior em face da sua divulgação

recorrendo à internet. O Serviço de Comunicação e Audiovisuais da câmara teve aqui um papel

importante para que tal tivesse tido lugar.

No âmbito do CROFA foi efetuada a devida divulgação do cheque veterinário, e vai ter o seu

inicio no próximo dia 29 de junho, o período de vacinação antirrábica.

Relativamente ao setor do desporto, está em marcha o projeto “verão ativo”, o qual está

com uma boa adesão.

Referiu ainda a participação do responsável pelo desporto (Henrique Cuiça), na CIMBAL, numa

iniciativa da Federação Portuguesa de Futebol, na apresentação do Plano Estratégico 2030. O

plano, aprovado pela Direção da FPF, tem no seu horizonte a possibilidade de Portugal

conquistar, em conjunto com a Espanha, a organização do Mundial 2030. As suas metas

assentam em cinco pilares estratégicos: Infância e Crescimento, Futebol para Todos e Todas,

Qualidade do Jogo, Envolvimento e Sustentabilidade do Sistema.

A.2 — OUTROS ASSUNTOS
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Primeiro- (617) — A Direção de Serviços de Energia Elétrica da REN, através da entrada n2

8480, de 1 de julho de 2022, remeteram os Shape files das linhas referentes ao eixo do Baixo1

Alentejo, para efetivos de atualização do PDM.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

Segundo- (618) — A GNR enviou a notificação (E-9032/2022) referente aos danos na lona de

cobertura das mesas do jardim municipal.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

Terceiro- (619) — A CPCJ (E-8870/2022) deu a conhecer o resultado da eleição para a

Comissão de Proteção de Crianças e Jovens de Ferreira do Alentejo.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

Quarto- (620) — A Associação Cultural de Caça e Pesca do concelho de Ferreira do Alentejo,

através da entrada n2 8495/2022, deu a conhecer os órgãos sociais para o triénio 2022/2024. -

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

Quinto- (621) — A GNR enviou a notificação (E-8533/2022) referente a furto de tampas de

sumidouros em Aldeia do Rouquenho e Canhestros.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

Sexto- (622) — Os serviços informaram que o problema de repasse de água, que se prendia

com uma reclamação de um munícipe que esteve na reunião de câmara anterior, morador em

Figueira dos Cavaleiros, foi resolvido.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

Sétimo- (623) — O Senhor Vereador José Guerra, apresentou os folhetos acerca dos

descontos de passe de utilização de transportes públicos, no âmbito do programa PART e da

Cl M BAL.
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A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

(Oitavo)-O Senhor Vereador José João Guerreiro, referiu que está expectante quanto à

realização da feira do melão em Figueira dos Cavaleiros, pois trata-se de um evento importante

e simultaneamente solicitou esclarecimentos sobre o ponto da situação dos cemitérios daquela

freguesia.

O Senhor Vereador José Guerra, quanto à feira do melão, referiu que a câmara irá colaborar

como tem feito sempre e existe a possibilidade de tal evento se vir a realizar no campo de

futebol, onde irão decorrer as obras da iluminação do recinto.

Relativamente aos cemitérios, o Senhor Presidente da Câmara, referiu que já houve uma

resposta à CDU Figueira dos Cavaleiros e à CADA (Comissão de Acesso aos Documentos

Administrativos), a que aquela organização fez queixa, acerca do cemitério de Figueira dos

Cavaleiros.

Foi pedido aos serviços municipais para investigarem a propriedade desse e de todos os

cemitérios do concelho, o que não é um trabalho fácil nem rápido, já que estamos a falar de

documentação antiga que envolve pesquisas nos arquivos e nem sempre é fácil de encontrar. -

Também sobre o cemitério de Santa Margarida do Sado, será transmitido o que se apurar. -

Este tema dos cemitérios, agora levantado, é um assunto que vem de longa data, em que os

cemitérios nas freguesias foram sempre administrados por estas, ainda que os terrenos, no todo

ou em parte, pudessem ou possam estar em nome da câmara municipal.

O Protocolo de descentralização de competências, entre o município e as freguesias, em

vigor, resolveu esse assunto clarificando a competência de administração das freguesias,

independentemente da propriedade.

Assim que os serviços municipais entreguem a informação completa sobre a propriedade

dos terrenos de todos os cemitérios, isso será presente à reunião da câmara.

A.3 — RESUMO DE TESOURARIA

Foi apresentado o resumo diário de tesouraria do dia 21 de junho de dois mil e vinte e dois:

Orçamental: - cinco milhões, setecentos e trinta e oito mil, oitocentos e sessenta e oito.

Não Orçamental: - trezentos e trinta e oito mil, novecentos e noventa e cinco euros e

noventa e nove cêntimos.

A Câmara, tomou conhecimento.
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- B — ORDEM DODIA-

B.1 — ATA DA REUNIÃO ANTERIOR (N213 DE 2022).

Tendo o texto da ata indicada, a qual foi previamente distribuída a todos os elementos da

Câmara, foi dispensada a sua leitura de harmonia com o disposto no n.9 1 do artigo 57Q do

Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro.

E, não havendo retificações a fazer, a câmara deliberou por unanimidade o seguinte:

“Aprovada”.

B.2 — PONTO DA SITUAÇÃO -COVID-19

(624) — Foi verificado o ponto da situação no concelho que consta do relatório da DGS do

dia 20/6/2022.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

B.3 — EDIFICAÇÃO E URBANIZAÇÃO

Foram presentes à reunião de câmara, os processos de obras particulares, os quais incluem

pareceres técnicos emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

(625) — Processo- O-PHE 2/2022-Requerente: Francisco Bento Bravo, pedido de verificação

de imóvel para a divisão em propriedade horizontal, sito na Rua Ilha da Madeira, 6 e Rua Açores

5 - Ferreira do Alentejo.

Autorização de propriedade horizontal.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada

a divisão no regime de propriedade horizontal”.

(626)— Processo- L-ALT 7/2022-Requerente: Francisco Baião Olho Azul, pedido de aprovação

de projeto de arquitetura referente à construção/alteração de duas habitações, sito na Rua

Movimento das Forças Armadas, 14- Ferreira do Alentejo.

Projeto de Arquitetura.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

o projeto de arquitetura”.

(627) — Processo- PL-LEG 4/2021-Requerente: Agroliven-lnv.Agricolas Lda., pedido de

legalização, referente a armazém, sito na malhada Velha- Figueira dos Cavaleiros.

Projeto de Legalização.
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A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovad

a legalização”.

(628) — Processo- L-EDI 5/2020-Requerente: CERCICOA, pedido de prorrogação para entrega

de pareceres referente a Lar residencial, sito no “bom retiro e prazo “em Ferreira do Alentejo. -

Projeto de Arquitetura.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “A câmara

irá diligenciar a resolução do prolema. Assim, deve ser concedida a prorrogação do prazo, visto

que a câmara é parte interessada no processo”.

(629) — Processo- L-ALT 8/2022-Requerente: Armindo Calado da Maia, pedido de aprovação

de projeto de arquitetura referente a alteração de armazém, sito no Monte do açude do Olival

em Odivelas.

Projeto de Arquitetura.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

o projeto de arquitetura”.

----(630) — Processo- L-ACE 3/2022-Requerente: Gold Meridian, pedido aprovação de projeto de

arquitetura, para a instalação de unidade fotovoltaica sito na Herdade das Casinhas em Fortes.

Projeto de Arquitetura.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme proposto”.

(631) — Processo- L-EDI 16/2021-Requerente: Balalim Lda., pedido aprovação de projeto de

arquitetura, para a construção de moradia -edifício multiusos 6 unidades de turismo.

Projeto de Arquitetura.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme proposto”.

(632) — Sobre um muro em iminente perigo de derrocada (E-4187/2021) e no seguimento

da deliberação de câmara do dia 16 de fevereiro de 2022, foi efetuada uma vistoria e o

proprietário solicitou uma notificação para estar presente. Assim, esta teve lugar e contou com

a participação da comissão de vistoria, o proprietário e o presidente da junta de freguesia de

Od velas.

Foram detetadas instabilidades no muro com pronunciada inclinação para o arrumamento.

É sugerida nova notificação para a realização de obras.
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A Camara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Proceder

conforme pro posto”.

(633) - Através da informação interna n2 1232/2022, de 15 de fevereiro de 2022 e após

deliberação da câmara de 2 de março de 2022, a Chefe DC — Divisão de Cultura - informou que

teve lugar a uma vistoria por empresa especializada e que se prende com as estatuas do edifício

sito na Praça Comendador Infante Passanha em Ferreira do Alentejo.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Notificar o

proprietário”.

B.4 — SERVIÇOS NOS CEMITÉRIOS MUNICIPAIS E CREMAÇÕES

(634) - Remete-se a relação dos processos, relativos a requerimentos cujo ato de

deferimento / indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No entanto pelo caráter

de urgência da sua conclusão, a Senhora Vereadora Ana Rute, com o pelouro dos cemitérios,

deferiu os atos e enviou-os à reunião da Câmara para ratificação, acompanhado da informação

interna da DAM n2 4748/2022, de 21 de junho de 2022.

Fica uma cópia da relação arquivada na pasta de documentos anexo à ata.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificar os

despachos”.

B.5 — APOIO A ENTIDADES E ATIVIDADES DIVERSAS

Primeiro- Os Serviços de Logística e Tráfego, através da nota interna 4703/2022, de 20 de

junho de 2022, remetem a informação relativamente aos serviços de transporte efetuados com

coletividades e freguesias e outras entidades no período de 6 de junho de 2022 a 19 de junho

de 2022 e que se identificam:

(635) — AEEA-Alunos EB1, Alfundão, Canhestros, Figueira dos Cavaleiros, Santa Margarida e

Odivelas-Provas de Aferição, a Ferreira do Alentejo.

(636) — Associação de Pais AEFA, a Lisboa

(637) — Sporting Clube Ferreirense- seniores, a Cabeça Gorda

(638) — Associação de Pais AEFA, a Lisboa/E. Alentejo.

(639)—AEFA-Turma NEE, ao Zoomarine

(640) — EB1 de Ferreira do Alentejo, a Lisboa
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(641) — AEFA-Alunos EB1, Alfundão, Canhestros, F. Cavaleiros, 5. Margarida e Odivela

Provas de Aferição, a Ferreira do Alentejo

(642) — CCD Alfundão, a Vila Nova de Milfontes.

(643) — Sporting Clube Ferreirense- seniores, a Vila Nova São Bento

(644) — AEFA-Alunos EB1, Alfundão, Canhestros, F. Cavaleiros, S. Margarida e Odivelas

Provas de Aferição, a Ferreira do Alentejo

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento

e ratificou os despachos”.

(645) —Segundo- A Paroquia de Ferreira do Alentejo, através da entrada 7573/2022, de 16

de maio, solicitou a cedência de sacos para transportar roupa.

Os Serviços informaram acerca da disponibilidade.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado o pedido”. -

(646) —Terceiro- O Grupo Coral Alma Nova através da nota interna n9 4463/2022,

apresentaram os documentos para candidatura aos apoios ao associativismo.

Os serviços em 14 de junho de 2022, informaram tal como se transcreve “O Grupo coral

“Alma Nova” pretende retomar a sua atividade após interregno imposto pela pandemia,

realizando a sua festa no dia 13 de agosto do ano corrente. Assim, pretende celebrar um

contrato programa com a CMFA para beneficiar de apoio logístico e financeiro. O Grupo cumpre

os requisitos de candidatura nos termos do art9. 59 do Regulamento Municipal de Apoio ao

Associativismo. Junta-se o Contrato-Programa de Desenvolvimento Cultural e Cívico que

remetemos à Exma. Câmara para apreciação e cuja deliberação aguardamos favorável. O

pedido do apoio financeiro orça em 1500 euros de acordo com o previsto pelo referido

regulamento”.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado o contrato

programa”.

(647) —Quarto- O Lar Mariano Feio, através da entrada n2 7803 de 19 de maio de 2022,

solicitaram o empréstimo de 22 steps para uma atividade de ginástica.

A Senhora Vereadora Ana Rute, deferiu o pedido em 25 de maio de 2022.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o

despacho”.
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(648) —Quinto- Inês Isabel Almeida da Silva, através da entrada n2 9030 de 9 de junho de

2022, solicitou autorização para frequência da piscina com isenção das respetivas taxas.

Os Serviços emitiram parecer favorável.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido o pedido”. -

(649) —Sexto- A NOWO-Comunication SA, remetem fatura relativa ao serviço prestado para

o posto da GNR em Figueira dos Cavaleiros e utilizado pelos bombeiros.

Considerando que os serviços da internet são necessários foram solicitados os devidos

esclarecimentos para a continuação do acesso.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o

despacho”.

(650) —Sétimo- O Grupo Velo Clube “Os leões de Ferreira do Alentejo”, através da entrada

7274/2022, de 10 de maio de 2022, solicitam tampos e material de cozinha para apoio a prova

de BTT.

A Senhora Vereadora deferiu o pedido em 9 de junho de 2022.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o

despacho”.

(651) — Oitavo- O Grupo Velo Clube “Os leões de Ferreira do Alentejo”, através da entrada

8966/2022, de 9 de junho de 2022, solicitam 50 cadeiras para apoio a prova de BTT.

A Senhora Vereadora deferiu o pedido em 9 de junho de 2022.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o

despacho”.

(652) — Nono- O Regimento de Infantaria de Beja, através da entrada 8650/2022, de 3 de

junho de 2022, solicitam autorização de utilização de piscina descoberta e isenção das

respetivas taxas, para prova do pentatlo militar.

----A Senhora Vereadora deferiu o pedido em 8 de junho de 2022.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o

despacho”.

B.6 — QUADRO DE MÉDICOS. CENTRO DE SAÚDE

(653) — O Senhor Presidente fez o ponto da situação sobre os médicos em serviço no

concelho, a reunião que teve lugar e as possibilidades de minimizar a falta de médicos, tal como

nos últimos dias tem vindo para a comunicação social, o problema é transversal a todo o país.--

Fixar médicos na província é cada vez mais difícil, dai a sugestão da criação de um
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regulamento que possa dar a possibilidade conceder apoios a estes profissionais que optarem

por prestar serviço no concelho, nomeadamente, além da disponibilização de casas de função,

alternativamente, a concessão de subsídios de residência ou de deslocação.

Foi analisado um regulamente deste género do município de Mafra.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Concorda

aprofundar o assunto com a criação de uma proposta de regulamento para o efeito”.

B.7 — APOIO ÀS FREGUESIAS

Nos termos da alínea j) do n21 do artigo 25 da Lei n275/2013, de 12 de setembro, compete

à Assembleia Municipal deliberar sobre formas de apoio às freguesias no quadro da promoção

e salvaguarda articulada dos interesses próprios das populações.

Para lá dos protocolos existentes, ocorrem outros tipos de apoio, nomeadamente a

elaboração de cartazes, apoio áudio, cedência de palcos e outros equipamentos, pequenas

reparações etc., que por vezes necessitam de uma rápida resposta, para que seja possível

realizar eventos e colaborar em determinada situação.

Assim, a este propósito, para agilizar procedimentos, a Assembleia Municipal de 25 de

fevereiro de 2022, aprovou que, relativamente às situações que estão fora dos protocolos e

que carecem de decisões num curto espaço de tempo, possam ser decididas pela Câmara

Municipal, com a incumbência de posteriormente levar a conhecimento e ratificação da

Assembleia Municipal.

(654) - Primeiro- A Freguesia de Ferreira do Alentejo e Canhestros, através da entrada

externa n9 8590/2022, de 2 de junho de 2022, solicitou a elaboração de cartazes alusivo à

“Aldeia Cultural”.

Pedido deferido pelo Senhor Presidente em 9 de junho de 2022.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado e remeter

à Assembleia Municipal para conhecimento e ratificação”.

(654) - Segundo- A Freguesia de Ferreira do Alentejo e Canhestros, através da entrada

externa n2 8652/2022, de 3 de junho de 2022, solicitou a cedência de espaço, na zona das

Associações para encerramento das festas referente à “Aldeia Cultural”.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido e remeter

à Assembleia Municipal para conhecimento e ratificação”.
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(655) - Terceiro- A Freguesia de Figueira dos Cavaleiros, através da entrada externa n2

8455/2022, de 31 de maio de 2022, solicitou apoio logístico para a festa do rio Sado 2022.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado. Remeter

à Assembleia Municipal para conhecimento e ratificação”.

(656) - Quarto- A Freguesia de Figueira dos Cavaleiros, através da entrada externa n2

9059/2022, de 13 de junho de 2022, solicitou a elaboração de cartazes para os Santos

Populares.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado. Remeter

à Assembleia Municipal para conhecimento e ratificação”.

(657) - Quinto- A Freguesia de Odivelas, através da entrada externa n2 8551/2022, de 2 de

junho de 2022, solicitou a elaboração de cartazes para noite de fados.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado. Remeter

à Assembleia Municipal para conhecimento e ratificação”.

(658) - Sexto- A Freguesia de Alfundão e Peroguarda, através da entrada externa n2

7446/2022, de 12 de maio de 2022, solicitou a cedência de equipamento de som para a Feira

Quinhentista”.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado. Remeter

à Assembleia Municipal para conhecimento e ratificação”.

B.8 — PROCESSO DISCIPLINAR

(659) — Foi apreciado o processo disciplinar n24/2022, com o relatório final do instrutor.

Assim, o Senhor Presidente da Câmara em 15 de junho de 2022, nos termos do disposto no

artigo 197 n2 4 da LGTFP, remeteu o mesmo à reunião de câmara para deliberação.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte:” aplicar a pena de

multa de cinco dias sem vencimento. Os serviços de segurança e higiene no trabalho devem

providenciar no sentido do proposto pelo instrutor”.

B.9 — APOIOS ECONÓMICOS A ALUNOS. ENSINO SUPERIOR

O Serviço de Educação e Biblioteca (SEB) informou que, no âmbito do processo de

candidaturas aos apoios para frequência do ensino superior, que o pedido da requerente, abaixo

identificada, foi analisado. Assim, o mesmo reúne os requisitos definidos no artigo 52 do

regulamento. Foram ainda, apresentados os documentos que permitiram aceitar a candidatura,

Página 13 18

Ata n214/2022 da reunião ordinária da câmara Municipal de Ferreira do Alentejo de 22/6/2022



pelo serviço recetor, a saber: a) requerimento dirigido à câmara municipal; b) atestado de

residência; e c) comprovativo de matrícula, motivo pelo qual se submete o processo à câmara

municipal, para dei ibe ração.

(660) —Alexandre Caetano Dias, a frequentar licenciatura em Enfermagem na Escola

Superior de Saúde Lopes Dias em Castelo Branco.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado”.

B.10 — PATRIMÓNIO CULTURAL E IMATERIAL DO BAIXO ALENTEJO- PROTEÇÃO,

VALORIZAÇÃO, PROMOÇÃO E DIVULGAÇÃO.

(661) -No seguimento da deliberação de câmara de 25 de maio de 2022 e referida na entrada

n2 7477/2022, de 12 de maio, os serviços da Divisão de Cultura informaram o seguinte “Tal como

referido no ponto 1 deste roteiro, esta candidatura pretende fazer levantamentos, registos no

âmbito do Património Cultural Imaterial que resultam, obviamente, no valorização, preservação

e divulgação das localidades que são alvo dos mesmos. Assim, tendo presente que a grande

maioria das freguesias e localidades adjacentes já foram alvo desse tipo de levantamentos e que

a localidade de Santa Margarida é a menos bem conhecida, indicámos que esta localidade, da

freguesia de Figueira dos Cavaleiros, fosse selecionada para este estudo”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada

a designação de Santa Margarida do Sado”.

B.11 — CANDIDATURA. REPROGRAMAÇÃO DA OPERAÇÃO PR5-REQUALIFICAÇÃO DA

ESCOLA BÁSICA DO i CICLO DE ODIVELAS

(662) — Os serviços SEE remeteram a informação n2 4499/2022 de 8 de junho de 2022, a

qual se transcreve “A operação PR4-Requalificação da Escola Básica do 12 Ciclo e Jardim de

Infância de Canhestros foi apresentada para financiamento ao Programa Operacional Regional

Alentejo 2020, Eixo 2 “ Ensino e Qualificação do Capital Humano, Prioridade de Investimento

10.05,Desenvolvimento das infraestruturas educativas e formativas, pelo Município de Ferreira

do Alentejo em 23-12-2019, ao abrigo do aviso ALT2O-73-2019-37. A 26-01-202 1, a candidatura

foi aprovada pela Comissão Diretiva do Programa Operacional do Alentejo 2020, sendo o termo

de aceitação assinado a 25 de fevereiro de 2021. Por iniciativa da Autoridade de Gestão, foi

efetuada uma 1 alteração ao Termo de Decisão e que consistiu na conversão do Investimento

Elegível Não Comparticipado em Comparticipado, aprovada em 24-05-2021. Foi nesta ocasião

solicitado pelo município a alteração da data do início e da conclusão da operação e cujo Termo
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de aceitação foi assinado em 02-07-2021. A configuração temporal, física e financeira aprovada

da operação atualmente é a seguinte: -início da operação “14-10-2019-data da 1g despesa

apresentada (estudo prévio) -fim da operação-30-06-2022. Custo Total “641.664)33EUR;

Investimento elegível-1 75.702, 62EUR; Investimento não ele gível-465. 961,71 EUR; FEDER

149.347,23EUR. A reprogramação solicitada, mista (temporal, física e financeira), estrutura-se

nos seguintes aspetos: 1. Alteração do prazo de execução para 31-03-2023. Segundo o

contrato para a 2 fase, prevê-se o seu final para 19-02-2023 e a acrescer o período estimado

para proceder ao pagamento da última fatura. 2. Ajustar o valor financeiro da empreitada,

uma vez que já existem contratos realizados para as duas fases. 3. Ajustar a execução

financeira por ano, face ao aprovado, adequando a distribuição de valores à nova

calendarização. 4. Os indicadores precisam de ser ajustados à nova realidade. As alterações

propostas terão impacto sobre os valores aprovados para a operação, traduzindo-se numa

reprogramação cujo valor total será revisto em baixa em cerca de 20%. Custo Total

“515.452, O4EUR; Investimento elegível-1 75.702, 62EUR; Investimento não elegível

465.961,71EUR; FEDER-149.347,23EUR. O valor elegível e o valor FEDER, mantêm-se, uma vez

que não houve alterações aos Valores Máximos de Referência. Tendo em conta o referido,

solicita-se a aprovação da reprogramação para posterior submissão no Balcão 2020. Em anexo

memória descritiva. À consideração superior.”

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada

a reprogramação”.

B.12 — PROTOCOLO DE PARCERIA. FOEC-FÓRUM OCUPACIONAI. DE EXPRESSÃO E

COMUNICAÇÃO

(663) — Através na nota interna n2 4658/2022, de 15 de junho de 2022, os serviços da DS,

informaram tal como se transcreve “O FOEC (Fórum Ocupacional de Expressão e Comunicação),

é num serviço multidisciplinar de proximidade, que em complementaridade com os serviços

especializados do SNS através da ULSBA, se constitui como uma resposta efetiva na promoção

da saúde mental, no tratamento e acompanhamento de pessoas com doença mental e na

prevenção ativa da doença mental junto de grupos/indivíduos sinalizados com risco de

desenvolver psicopatologias e ainda no despiste e sinalização de pessoas com doença mental

ou em risco junto do SNS que tem por objetivos: *promover a inclusão social e profissional das

pessoas com doença mental; *ldentlficar necessidades de tratamento ou intervenção preventiva
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junto de pessoas doentes mentais e/ou em risco de desenvolver doença mental; *Sinalizar casos

de doença mental à USLA, sobretudo aquelas que se encontram em situação de exclusão social;

*Reforçar a disseminação da informação sobre doenças mentais nos concelhos de intervenção;

*Desen volver atividades com vista à promoção da saúde mental; *Melhorar a qualidade de vida

das pessoas com doença mental e dos seus cuidadores/familiares; O Fórum Ocupacional de

Expressão e Comunicação vaifuncionar até 31 de dezembro de 2023, nos concelhos de Aljustrel,

Almodôvar, Castro Verde, Ferreira do Alentejo e Ourique. As responsabilidades do município são

seguintes: -Apoio na sinalização de beneficiários do FOEC (média 12 beneficiários por concelho)

-Apoio na prestação de apoios sociais às famílias - Apoio técnico e logístico às ações - Apoio na

divulgação/sensibilização e disseminação de resultados. Tendo em conta que este projeto está

inscrito no Plano de Desenvolvimento Social na Prioridade Estratégica 1- Promover a autonomia

e os direitos básicos de cidadania de crianças e jovens, idosos e famílias; - Objetivo Estratégico

1.7-Promover o acesso à saúde e a estilos de vida saudáveis, sugiro que a Câmara aceite o

protocolo de parceira. (Protocolo em Anexo) À consideração superior”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

o protocolo de parceria”.

B.13 - PROGRAMA NACIONAL DE VIGILÂNCIA DE VETORES-PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO

2022-2026

(664) — Através da entrada externa 8291/2022, de 27 de maio de 2022, a Unidade Local

de Saúde do Baixo Alentejo, remeteu o seguinte” encarrega-me o Exmo. Sr. Delegado de Saúde

Coordenador, Dr. Mário Jorge Santos, de solicitar a melhor atenção de V. Exa, transmitindo a

motivação destes serviços quanto ao assunto em epígrafe bem como o pedido de colaboração

que nele se expressa. As doenças transmitidas por vetores emergiram ou reemergiram como

resultado das alterações climáticas, demográficas e sociais, alterações genéticas nos agentes

infeciosos, resistência dos vetores a inseticidas e mudanças nas práticas de saúde pública. No

exercício das suas competências de vigilância dos fatores de risco para a saúde das populações,

a Unidade de Saúde Pública (USP) da Unidade Local de Saúde do Baixo Alentejo, EPE (ULSBA,

EPE), desenvolve, habitualmente, programas e atividades que procuram identificar e avaliar

esses riscos e adotar as medidas que, em cada situação, permitam corrigir ou minimizar as suas

consequências. Um desses programas, é o Programa Nacional Rede de Vigilância de Vetores -

REVIVE, que resulta de um protocolo celebrado entre as Administrações Regionais de Saúde, as
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Direções Regionais da Saúde da Madeira e dos Açores, a Direção-Geral da Saúde e o Instituto

Nacional Dr. Ricardo Jorge/Centro de Estudos de Vetores e Doenças Infeciosas, e que contempla

a vigilância de mosquitos, carraças e flebótomos com o intuito de monitorizar o

desenvolvimento, o comportamento e a sobrevivência dos vetores e hospedeiros e

consequentemente a dinâmica de transmissão da doença.”

Os serviços emitiram parecer favorável.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

o protocolo de cooperação”.

B.14 — GABINETE DE INSERÇÃO PROFISSIONAL-GIP-FERREIRA DO ALENTEJO. NOTIFICAÇÃO

E PRORROGAÇÃO DE AUTORIZAÇÃO DE FUNCIONAMENTO

(665) — Foi remetida pelo Instituto de Emprego e Formação Profissional através da entrada

n28645/2022, 3 de junho de 2022, que nos termos do n23 do artigo 72 da Portaria n2 140/2015,

de 20 de maio, que foi autorizado, por deliberação do Conselho Diretivo daquele Instituto de

16 de maio de 2022, a prorrogação da autorização de funcionamento dos GIP’s.

Os Serviços da DS remeteram o seguinte esclarecimento,’ “Informo que foi autorizada a

prorrogação da autorização de funcionamento do GIP de Ferreira do Alentejo, por 9 meses,

válida até 28 de fevereiro de 2023. Essa autorização caduca com a conclusão do processo de

candidatura e a implementação da 5 edição da Rede GIP. Torna-se necessário proceder ao

aditamento ao Contrato de Objetivos com a atualização das metas a atingir durante este

período de prorrogação, o que será feito com o respetivo Serviço de Emprego. Considero que se

deva dar conhecimento desta informação à Secção Financeira”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado

conforme proposto”.

C. — PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve,

O. — MINUTA DA ATA

Aprovada por unanimidade,

Não havendo mais assuntos a tratar, e quando eram dezassete horas e trinta e cinco

minutos, o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião.
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E eu, l4 v
, Chefe do Serviço Jurídico e Institucional, a

redigi e subscrevi.

nte da Câmara,

Luís António Pita Ameixa
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